

J'ai confiance en saint Josémaria

X. V., Pérou

22/09/2013

D'aucuns n'y croient pas mais moi je compte sur les miracles de saint Josémaria. Dès que, peu rassuré, je vais passer un examen à l'université, je lui demande de m'aider et il me rassure. Il m'aide toujours dans mes études lorsque je le mérite, je lui en suis très reconnaissant.

J'ai par ailleurs obtenu une autre faveur : j'avais perdu une monnaie

de 5 soles en marchant dans la rue et je n'arrivais pas à la trouver. J'étais en retard, j'ai donc demandé à saint Josémaria de m'aider. Je l'ai retrouvée à l'instant.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/jai-confiance-en-saint-josemaria/> (07/02/2026)